

## DAFTAR PUSTAKA

- Ali Sayuti, *Metodologi Penelitian Agama (Pendekatan Teori dan Praktek)*, Jakarta: Raja Grafindo Persada, 2002
- Balubun, Daniel Daud, dkk, “ Tindak Pidana Judi Sabung Ayam Dalam Perspektif Budaya dan Hukum”. *Jurnal Patriot*. Volume 12 No. 1 Juni 2019
- Dhahri, Irsyad dan Karmila, “Tinjauan Kriminologi Tentang Tindak Pidana tentang budaya Sabung Ayam Di Kabupaten Bone”, *Jurnal Supermasi*, Volume 12, No. 1, April 2017
- Farid Hamid, *Motif Pemilihan Metode Penelitian dalam Penyusunan Skripsi (Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Mercu Buana Jakarta)*, *Jurnal Ekonomi dan Sosial* Vol 5, No 3 November 2016.
- Ghoni dan Pinasti, “Fenomena tentang budaya Sabung Ayam Di Masyarakat Kampung Galian Kumejing Desa Sukamurni, Kecamatan Sukakarya, Kabupaten Bekasi”, *Jurnal Pendidikan Sosiologi*.
- Hartina, “ Persepsi Masyarakat Desa Limbang Jaya Kecamatan Tanjung Batu Kabupaten Ogan Ilir Terhadap Sabung Ayam”, dalam skripsi program studi Jinayah, Fakultas Syariah dan Hukum, ( Palembang : UIN Raden Fatah), 2018
- J Moeleong, Lexy., *Metodologi Penelitian Kualitatif*, (Bandung: Remaja Rosdakarya), 2001
- Kartini, Kartono. *Patologi Sosial*, Jakarta: Rajawali Pers, 2002
- Lestiana, Lanny, “Patologi Sosial Masyarakat Pedesaan (Studi Terhadap budaya Sabung Ayam di Desa Dwi Warga Tunggal Jaya Kecamatan Banjar Agung Kabupaten Tulang Bawang)”, dalam skripsi program studi Sosiologi Agama, Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama, (Lampung: UIN Raden Intan), 2020
- Ruslan, Idrus Siti Badi’ah, dan Lanny Listiana, “Fenomena tentang Sabung Ayam Masyarakat Tunggal Jaya Kecamatan Banjar Agung Kabupaten Tulang Bawang”, *Jurnal Al-Adyan: Jurnal Studi Lintas Agama*, Vol. 16, No. 1, Januari- Juni, 2021

Salim Agus.. Teori dan Paradigma Penelitian Sosila (dari Denzin Guba dan Penerapannya), Yogyakarta: Tiara wacana, 2021

Setiawan, Rivai, “ Lokalisasi Adu Ayam jago (Studi Kasus Jalan Rajawali 1 Lorong 11 Kelurahan Lette, Kecamatan Mariso Kota Makassar Provinsi Sulawesi Selatan)”, dalam skripsi program studi pendidikan Sosiologi, Fakultas Perguruan dan Ilmu Pendidikan, (Makassar: Universitas Muhammadiyah), 2019.

Siddiq & Hartini, Etnografi Sebagai Teori dan Metode, KOORDINAT Vol.XVIII, 2019

Subagyo P. Joko, Metode Penelitian dalam Teori dan Praktik, Jakarta: Rineka Cipta, 2015.

Sudijono, A., Pengantar Evaluasi Pendidikan, Jakarta: Rajawali Pers, 2011.

Sugiyono, Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R & D. Bandung: CV ALFABETA, 2019

Supardi, Metodologi Penelitian Pendidikan, Jakarta: PT. Bumi Aksara, 2013.

Syahdan P dan Zuhdi A, “Penegakan Hukum Terhadap Pelaku Tindak Pidana tentang Sabung Ayam (Studi Pada Kepolisian Resor Kota Barelang)”. Program Studi Ilmu Hukum, Universitas Putera Batam.

Syamsudin Aziz, Deskriminalisasi Tindak Pidana tentang :Menuju Pembangunan Hukum Masyarakat Adil dan makmur, Cet-1. Jakarta, 2007.

Widodo dan Arief, “Praktik Sosial Sabung Ayam Di Desa Becirongengor Kecamatan Wonoayu”, Jurnal Paradigma, vol 05 No 01 2017.

Wawancara penulis dengan bapak yushadi sebagai kades di kantor kades Rami Pasai pada 26 Desember 2023

Wawancara penulis dengan bapak nasarudin sebagai sekretaris di Desa Rami Pasai pada 27 Desember 2023

Wawancara penulis dengan bapak rusli tokoh agama di Desa Rami Pasai pada 27 Desember 2023

Wawancara penulis dengan bapak ujang sapari sebagai mantan pelaku sabung ayam di Desa Rami Pasai pada 29 Januari 2024

Wawancara penulis dengan bapak megi sebagai pelaku sabung ayam di Desa Rami Pasai pada 29 Januari 2024

Wawancara penulis dengan bapak jodiansyah pelaku sabung ayam di Desa Rami Pasai pada 30 Januari 2024

Wawancara penulis dengan bapak mulyadi sebagai tokoh agama di Desa Rami Pasai pada 30 Januari 2024

Wawancara penulis dengan bapak hairul sebagai penonton di Desa Rami Pasai pada 31 Januari 2024

Wawancara penulis dengan bapak fikri pelaku sabung ayam di Desa Rami Pasai pada 31 Januari 2024

Wawancara penulis dengan ibu susanti sebagai warga di Desa Rami Pasai pada 02 Februari 2024

Wawancara penulis dengan ibu win sebagai warga di Desa Rami Pasai pada 02 Februari 2024

Wawancara penulis dengan ibu diyah sebagai warga di Desa Rami Pasai pada 02 Februari 2024